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Fachschaftsprotokoll vom 10.07.23 

 

 

anwesend: Paul, Carlotta, Annabella, Johanna, Alena, Tarek, Hendrik, Lara, Moritz 

verspätet:  

entschuldigt: Sebastian, Ann-Kathrin, Niklas, Alina, Daniel, Victoria, Sven 

Gäste:  

verfrüht die Sitzung verlassen:  

Redeleitung: Jana, Emil  

Protokollführer/in: Selina 

 
 

TOP 00: Protokoll 

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche 

TOP 02: Post 

TOP 03: Gremien 

TOP 09: Sommerfest 

TOP 10: Sonstiges 

TOP 11 EDV 

TOP 12 Verein 

TOP 13: Termine 

TOP 14: Aufgaben 

TOP 15: Asche auf mein Haupt 

TOP 16: Klatsch & Tratsch 
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TOP 00: Protokoll 

• 03.07.23: angenommen 

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche 

• Hendrik schreibt Kreisverband an für erste Hilfe Kurse (09.01.) 

• Hendrik erstellt Umfrage: Wissen-wie-du-wohnst-Tour (09.01.)  

• Team Mitgliederwerbung entwirft Konzept für „Tag der offenen Fachschaft“ 

• AG Lehre unter Tareks Leitung wird bis zur nächsten Prüfungskommission einen Text 

ausarbeiten zu Modulen die Voraussetzung für Studis von Extern sind -→ erledigt 

• Plan für neue Bestellungen FS Klamotten wird von Emil und Carlo erstellt (22.05.) 

TOP 02: Post 

• Dekanat, Heide: Eröffnung des Wissenschaftsschlosses am 16.09.23, Beitrag des FB: 

Papierbrückenwettbewerb mit ISMD organisiert, bitten um Unterstützung in Form von 

immer zwei Studis vor Ort  

In der Sitzung: genügend Leute bereit eine Schicht zu übernehmen, wir sagen zu 

• Build_shift, Melana: weißen hin auf Datenbank in der sie „Studiengänge und andere 

(Weiter-)bildungsformate sammeln, die sich auf die Förderung einer nachhaltigeren 

und sozial gerechteren gebauten Umwelt konzentrieren“ 

• Dekanat, Heide: Wir haben ihr die Datenbank von build_shift geschickt, ihr Feedback: 

spricht nichts dagegen sich dort eintragen zu lassen; Sie würde da UI und SUD 

eintragen lassen, wenn sie mal Zeit zu hat 

TOP 03: Gremien 

 

Bibliothekskommission 04.07.23: 

• Themen aus vorheriger Sitzung: 

o Nach wie vor keine Einigung mit Elsevier 

▪ Es gibt einen Notfallservice für benötigte Literatur 

▪ Nachfrage ist bisher nicht groß 

o Für Publikationen kann unter bestimmten Kriterien eine Förderung von 1400€ 

beantragt werden 

▪ Kosten von ca. 3000-3500€ werden dadurch nicht vollständig gedeckt 

▪ Anhebung nicht vorgesehen 

o Mortimer Chemie Anschaffung als E-Book auch von anderen FB gewünscht 

▪ Lizenz aktuell bei 3000-4000€ pro Jahr 

▪ Aktuell nicht finanzierbar, ein günstigeres Angebot wird abgewartet 

• Budget: 

o Zusätzliche Mittel verfügbar 

o Zunächst werden damit Neuauflagen angeschafft 

o Danach noch ca. 5000€ übrig 

• Verschiedenes: 

o Anfrage auf Anleitungen zu Publikationen 

▪ Viel über TU Biblio, Fachgebiete haben teilweise Schriftenreihen, in 

denen veröffentlicht wird 
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▪ Entwicklung unklar, Trend geht in Richtung online, daher werden 

Schriftenreihen vermutlich mit der Zeit eingestellt 

o Normen können in englischer Übersetzung angeschafft werden (z.B. DIN 1054 

ist bereits verfügbar) 

Themen für den nächsten FBR: 

• Ergebnisse bezüglich der Beschlüsse der BauFaK zu den Diploma Supplement fehlt 

noch, deshalb wird das Thema auf einen späteren FBR verschoben 

TOP 10: Sonstiges 

• Sitzungsstart vorverlegen? 

o Eher rotes Meinungsbild 

o 17 Uhr Ende des letzten Vorlesungsblocks: Vorschlag 17:30 

TOP 11 EDV 

• Endpoint Security ist jetzt installiert 

TOP 12 Verein 

• Neue FS Klamotten, wieder teurer geworden, passen wir Preise auch an? 

Hoodie, Jacke, T-Shirt, Joggingshorts werden teurere, diese Sachen machen wir auch 

leicht teurer 

TOP 13: Termine 

• 12.07.23 FBR 

• 13.07.23 UNITE Round Table 

• 17.07.23 Prüfungskommision 

• 18.07.23 FSK 

• 16.09.23 Eröffnung Wissenschaftsschloss 

• 17.10.23 KoA 

• 02.-05.10.23. Owoseminar 

• 10.-13.10.23 Owo 

• 27. – 31.10.23 101. BauFaK in Aachen (RWTH&FH!!) 

• 22.11.23 Tag der Lehre 
 

TOP 14: Aufgaben 

• Hendrik schreibt Kreisverband an für erste Hilfe Kurse (09.01.) 

• Hendrik erstellt Umfrage: Wissen-wie-du-wohnst-Tour (09.01.)  

• Team Mitgliederwerbung entwirft Konzept für „Tag der offenen Fachschaft“ 

• Plan für neue Bestellungen FS Klamotten wird von Emil und Carlo erstellt (22.05.) 

• Johanna antwortet Heide wegen Eröffnung Wissenschaftsschloss (10.07.) 

• Hendrik fragt bei StAuB nach wegen Stellungnahme zu Diploma 

Supplements(10.07.23) 


